

[News](#)

News: Notlösung hat Bestand und steht auch diesen Advent wieder

Beigetragen von S.Erdmann am 29. Nov 2024 - 17:27 Uhr

Die Mitarbeiter vom Bauhof haben zum Ende der Woche wieder einen Weihnachtsbaum am Deich östlich vom Bauhof aufgestellt und beleuchtet. Diesen gibt es erst seit wenigen Jahren, und dass er dort steht, war ursprünglich nur eine Notlösung.

Eigentlich war damals von der Gemeinde wie in jedem Jahr ein Baum für den Kurplatz bestellt worden, allerdings wurde irrtümlich ein Exemplar geliefert, das für diesen Zweck viel zu klein war. Da die Frachtkosten für die Rücksendung den Wert des Baumes mehr oder weniger übersteigen würde, beschloss man, ihn auf der Insel zu behalten und am Bauhof aufzustellen.

Das fand bei den Anwohner in dem Bereich viel Anklang, ebenso bei den Pendlern aus dem Loog, Siedlung und Billstraße, die täglich daran vorbei fahren und in den frühen Morgenstunden und abends mit Lichterglanz begrüßt wurden. So blieb es bei dem neuen Baumstandort, seitdem wird neben dem großen Baum für den Kurplatz immer dieser kleinere Bruder mitbestellt und am Bauhof aufgestellt. Da auch die JNN-Redaktion in dem Bereich ansässig ist, sagen wir im Name der Anwohner herzlichen Dank dafür.

TEXT UND FOTO: STEFAN ERDMANN

Article pictures

